
ASIE AG 2021/2022 COMPTE-RENDU PAGE 1 SUR 6 

 

 ASIE 
     Association Sportive Inter-Entreprise de Sophia-Antipolis 

     contact@asiesophia.fr 

 
Compte-rendu AG 2021-2022 

04-08-2022 
 

Nombre de présents (distanciel) : 6 
- Mohamed (président) 
- Perrine Robert (trésorier) 
- Robin Jouneau (secrétaire – resp. Volley) 
- Florian Joyeux (resp. Foot M) 
- Gilles Combes (resp. Hand) 
- Nicolas Kaczmarek (membre) 

 
Date : jeudi 4 août 2022, 18h 
Lieu : Skype 

 
Ordre du jour 
Rapport moral 
Compte-rendu de la saison 2021/2022 

Compte-rendu d’activité de la saison pour l’association 
Compte-rendu d’activité de toutes les sections 

Compte-rendu financier 
Présentation des comptes 2021/2022 
Présentation du budget prévisionnel 2022/2023 
Validation des comptes 
Validation de la décision de cotisations 2022/2023 

Affectation du résultat 
Remplacement du président de l’association 
Renouvellement des membres du conseil d’administration 
Fonctionnement des Sections / Relations entreprises 
Assurance 

Présentation des déclarations de la saison 
Rappel du fonctionnement 

Points divers 
COVID : respect des protocoles 
Rappel sur le processus d’inscription 

 
Rapport moral : (Résumé du président qui explique ce qui s’est passé pdt l’année : nbre adhésion, soucis, 

…) 
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Rien de particulier, année assez calme. 
Le Foot, le volley, le hand, le running et le tag rugby ont fonctionné. 
Discussions autour des extractions des inscriptions. 
Actions prises dans l’année : Intégration des responsables sections au bureau. 
Réflexion à mener pour intégrer de nouveaux membres au bureau. 
 
 
Compte-rendu de la saison 2021/2022 

Compte-rendu d’activité de la saison pour l’association 
 

Cf rapport moral. 
 

Compte-rendu d’activité de toutes les sections 
 

- Foot :  
Année mouvementée avec covid, mais saison finie malgré tout. Heureusement qu’on 
a gardé tous les créneaux car il y a eu beaucoup de reports (1/3 des matchs environ). 
56 équipes inscrites, 2 abandons, 2 forfaits en cours d’année. 
Pas d’incident notable. Peu de sanctions liées au manque d’arbitrage cette année. 
Pas de coupe possible cette année. 
 
Pour l’an prochain : trop de créneaux par rapport au nombre d’équipes estimé (entre 
50 et 60 équipes) => on peut réduire.  
Evolutions dans la planification du championnat pour éviter trop de reports. 
On remettra les sanctions financières pour défaut d’arbitrage et reports abusifs. 
A la demande des adhérents, une poule ‘vétérans/loisirs’ sera mise en place. 
 
 

- Volley : 
Moins d’équipes cette année (14), donc répartition en 2 poules au lieu de 3. 
La coupe et le championnat ont pu être menés à terme, malgré les très nombreux 
reports. 
Créneaux habituels du lundi et jeudi midi, plus récupération du créneau basket le 
mardi midi pour du jeu libre, à conserver l’an prochain. 
 

- Hand :  
Pas de changement de format (1 session/semaine le mercredi soir) 
20/25 personnes, mixte 
Bonne ambiance, 3eme mi-temps, niveau hétéroclite 
Projection pour l’an prochain : pareil. 
 

- Basket : 
Pas assez de participants, l’activité a été arrêtée en cours d’année et ne reprendra 
pas l’an prochain. 
 
 

- Tag-rugby : 
Cette année, avec les travaux au CIV, le créneau disponible a été le ½ terrain à 
Chabert. Pour l’an prochain, retour au stade du CIV. 28 membres. RAS 
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- Running : 

Pas de facturation cette année. Inscription 1 équipe l’an prochain.  
 

- Foot F : 
Rien cette année, mais peut être l’an prochain avec douche et arbitres dédiés. Pas de 
créneaux spécifiques, utilisation des créneaux de foot masculin.  

 
Compte-rendu financier 

Présentation des comptes 2021/2022 

 
 

La clôture des comptes est faite à Fin mai : les dépenses sont supérieures au crédit 
et le prévisionnel est supérieur au réalisé. 
Des difficultés de facturation ont été rencontrées avec le CSE d’Amadeus pour le hand 
et le foot car des équipes Amadeus contiennent des joueurs externes à Amadeus et 
parce que le CSE Amadeus paye déjà une subvention aux salariés Amadeus. 
 
A ce jour, il reste encore 2 équipes de Foot masculin à régulariser, tout est ok pour 
les autres sections. 
 
Pas de paiement du running cette année car le stade du CIV était fermé et n’a pas été 
facturé à l’ASIE. 

 
 
 
 
 
 
 
Présentation du budget prévisionnel 2022/2023 

Budgeté Réalisé Cotisations Budgeté Réalisé Report

Report 2020- 2021

Total Report 0 € 0 € Total Report 0 € 0 €

Balance Report

Exercice  2020 - 2021

Mairie de Valbonne 9 625 € 11 487 € Foot Masculin 18 000,00 € 13 160 €

Mairie d'Antibes 2 500 € 5 326 € Foot Feminin 0,00 € 0,00 €

Mairie de Biot 2 750 € 2 520 € Volley 2 520,00 € 2 520 €

Fonctionnement 150 € 216,54 € Basket 750,00 € 0 €

Assurance 2 750 € 5 438 € Rugby 500,00 € 500 €

Frais Bancaire 130 € 138,84 € Handball 500,00 € 500 €

Frais Evenements 600 € 0 € Athlétisme 750,00 € 0 €

TOTAL 18 504,1 € 25 126,08 € TOTAL 23 020 € 16 680 €

Balance Charge Balance Produits

Report à faire prochain exercice

Bilan 

Solde Livre au 31/05/2022

COMPTE D' EXPLOITATION au 31/05/2022
Solde Banque au 21/05/2021 21 803,23 €

Exercice   2021 - 2022
CHARGES PRODUITS

0,00 €

6 622,0 € -6 340,00 €

0,00 €

-8 446,08 €

13 357,15 €
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Maintient cotisation foot (300€) et 1/3 créneaux en moins (prévisionnel à 50 équipes). 
Augmentation cotisation volley (200€) (prévisionnel à 14 équipes) et ajout du créneau 
du mardi. 
Augmentation cotisation hand (1000€). 
Disparition basket mais on conserve le créneau pour l’activité volley ou une autre 
activité pour les années suivantes (badminton ? ping pong ? Yoga ?) 
Le tag rugby sera exempté de cotisation cette année car ils ont payé la saison dernière 
pour utiliser le ½ terrain de Chabert. 
 
Nicolas se propose pour chercher des sponsors 

 Vote : unanimité pour 
 

 
Validation des comptes 

 Vote : unanimité pour 
 

Solde

Montant Montant 

Location terrain Foot (20h) 13 388 € Cotisation foot 15 000 € 1 613 €

Valbonne  (9) 7 875 € Cotisation foot 50 équipes 300€ 15 000 €

Roquefort  (2) 0 € Cotisation foot feminines 0 €

Antibes  (8->0) 0 € Amendes 0 €

Biot  (9) 5 513 € Coupe 0 €

Frais Volley  (2h+1h) 2 625 € Cotisation Volley 2 800 € 175 €

Location salle 2 625 € Cotisation 14 équipes 2 800 €

Autres 

Frais Rugby  (1h) 875 € Cotisation Rugby 0 € -875 €

Location terrain CIV 875 € Cotisation (500->0 car a payé en 21-22 alors que creneaux foot)0 €

Autres 

Frais Basket   (1h -> 0h) 0 € Cotisation Basket 0 € 0 €

Location salle 0 € Cotisation 0 équipe 0 €

nota : même balance si 1 créneau et 6équipes de basket

Frais Handball  (1h30) 1 313 € Cotisation Handball 1 000 € -313 €

Location salle 1 313 € Cotisation 1 000 €

Autres 

Frais Athlétisme  (1h) 875 € Cotisation Athlétisme 750 € -125 €

Location piste 875 € Cotisation 750 €

Total Location 19 075 € Total Cotisation 19 550 €

13 563 €

Autres Dépenses 860 € Report  2020-2021 0 €

Fonctionnement 220 €

Cotisation MJC 40 €

Cloture de fin d'année 600 €

Assurance 2 890 €

Prime annuelle 2 750 €

Frais Bancaire 140 €

TOTAL DES CHARGES 22 825 € TOTAL DES RECETTES 19 550 €

BALANCE -3 275,00 €

BUDGET  PREVISIONNEL ASIE  2022 - 2023
DEPENSES RECETTES
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Validation de la décision de cotisations 2022/2023 

 
 Vote : unanimité pour 

 

Affectation du résultat 
Remplacement du président de l’association 
Démission orale de Mohamed du poste de président. 
Pas de candidat en replacement => interim par le trésorier et le secrétaire 
Mohamed veut bien aider à assurer l’interim. 
Appel à candidature à lancer auprès des adhérents. 
 
Prévoir une AG extra-ordinaire dans les 6 mois suite à l’appel à candidature. 
 
 
Renouvellement des membres du bureau 

- Poste de président : pas de candidature  
 Sans vote 

 
- Poste de trésorier : candidature de Perrine ROBERT 
 Vote : unanimité pour 

 
- Poste de secrétaire : candidature de Robin JOUNEAU 
 Vote : unanimité pour 

 
 
Assurance 

Présentation des déclarations de la saison 
 

RAS 
 
 
 
Rappel du fonctionnement 
 

En cas d’accident/blessure -> prévenir le responsable de la section, qui remonte au 
bureau. On a 5 jours pour prévenir l’assurance, qui nous transmet les documents à 
remplir. 
 

Prix  Standard
Cotisation foot Equipe 300 €

Cotisation foot feminin Equipe 100 €

Cotisation Coupe foot 0 €

Cotisation Volley Equipe 200 €

Cotisation Rugby Section 500 €

Cotisation Basket Equipe 150 €

Cotisation Handball Section 1 000 €

Cotisation Athlétisme Section 750 € 600 €

50 €

180 €

400 €

125 €

800 €

250 €

COTISATIONS   2022 - 2023

Prix Réduit
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Points divers 
 
COVID : plus de restrictions (pas de pass sanitaire, pas de mesures particulières). 
 
Rappel sur le processus d’inscription a été fait. 
 
Nicolas propose d’étudier la partie assurance pour soumettre des propositions au 
bureau. 

 
Clôture AG : 20h 

 
 
Le président de séance    Le secrétaire de séance et assesseur 
Mohamed ABBAS     Robin Jouneau 
 

 



Bonjour à toutes et à tous, 

 

Pour cette dernière Assemblée Générale que je préside, je souhaitais remercier avant tout le bureau 

qui est resté très actif malgré ces mois particulièrement difficiles liés au COVID. 

Je n’oublie pas les responsables de sections qui sont fidèles au poste et ont su garder le lien si 

précieux avec nos adhérents ! 

Ces années passées à ce poste m’ont apporté beaucoup de bonheur et je vous remercie du fond du 

cœur pour votre soutien. 

J’ai essayé au fil des années de garder le cap malgré les impératifs familiaux et professionnels, 

d’apporter une ouverture via le site web du l’ASIE, et de tenter de faire vivre notre association qui 

mérite une plus grande visibilité en dehors de SOPHIA. 

Je pense qu’avec le bureau nous avons réussi à garder les sections attractives et à faire en sorte que 

l’ASIE soit saine sportivement et financièrement.  

Malgré une perte d’adhérents significatives nous avons gardé quasiment tous les créneaux pour l’an 

prochain. 

Je suis très fier d’avoir insufflé avec mon bureau, une solidarité entre les différentes sections foot et 

rugby ou hand, volley et basket qui n’hésitent pas à partager les créneaux entre eux lors des travaux 

de rénovation… C’est ça l’esprit du sport ! 

J’ai tenté de rester au maximum impliqué dans le fonctionnement du bureau, assumant les 

responsabilités inhérentes à la fonction durant le COVID et malgré ma mutation en dehors du bassin 

de Sophia Antipolis. Je ne voulais surtout pas abandonner les clés à un nouveau capitaine durant 

cette période délicate ! 

Heureusement, nous voyons le bout du tunnel et je pense sincèrement qu’il est temps pour moi de 

laisser ma place à un nouveau Président qui apportera une nouvelle dynamique et une nouvelle 

énergie, une nouvelle direction ! 

Je lui souhaite à lui ou elle ainsi qu’à vous tous encore de belles années sportives dans le respect et 

l’amitié en espérant rester plus ou moins proche de vous pour vous aider encore à grandir, soit en 

tant que président adjoint, ou en tant que simple adhérent ! 

 

Merci encore pour votre confiance, que Dieu vous garde… 

Bien sportivement, 

Mohamed ABBAS 

Président 

Antibes, le 20/08/2022 
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